

Mireille Gossauer-Zürcher
17, ch. des Bouveries
1284 Chancy

M. Bernard Annen
président du Grand Conseil
2, rue de l'Hôtel de Ville
c.p. 3970
1211 Genève 3

Chancy, le 11.11 2002

Cher Président,
Chères et chers collègues,
Chers membres du service du Grand Conseil,
Après 9 ans passés à essayer de remplir consciencieusement mon mandat pour le bien de la République qui m'a confié un petit bout de ses destinées... je suis arrivée à la conclusion que je ne participais plus vraiment à l'épanouissement de cette brave République.
Pendant 8 ans, j'ai pensé être utile, notamment au sein des commissions où le travail était gratifiant.
En pleineière, j'ai quelques rares fois été fière de voter des projets importants tels que l'assurance maternité, la loi sur l'intégration des étrangers. Par contre, la tenue des débats m'a toujours été pénible à supporter : écouter sans cesse quelques coqs se quereller et voir s'agiter leur crête pour parader devant les caméras de Léman Bleu m'ont souvent agacée.
Or, depuis 1 année, les choses empirent : de nouveaux jeunes coqs essaient de caqueter encore plus fort et les travaux en commission deviennent d'interminables querelles d'où ne sort rien de constructif, ou si d'aventure il en sortait quelque chose, cela est démoli en pleineière 6 mois après. 6 mois au bas mot, car lorsque l'on parle 1 heure et demi d'une motion attaquant le langage épïcène, cela laisse peu de temps aux 120 points de l'ordre du jour qui sont reportés au mois suivant. Bref, on se moque un peu de notre République et surtout de ceux qui nous ont confié ses destinées....
Je garderai toutefois d'excellents souvenirs et de moments d'amitié partagés autant avec des personnes de mon bord politique qu'avec « ceux des bancs d'en face... » j'ai appris la tolérance, l'humilité ; j'ai appris que même si l'on ne partageait pas les mêmes idées politiques, les êtres humains pouvaient se rejoindre sur des valeurs plus fondamentales qui ne sont l'apanage d'aucun bord politique. Merci pour tout cela.
Un immense merci à tous ceux du Service du Grand Conseil de qui l'on exige beaucoup et qui ne sont pas souvent reconnu à leur juste valeur, et sans qui le parlement ne fonctionnerait pas. Un merci particulier aux amis de la Belotte

Avec toute mon amitié

